

# Resumen de Noticias

## INE

### SEPTIEMBRE 2025

#### Noticias de MPPP 30 de Septiembre

Arrancó proceso de consulta de Decreto de Estado de Excepción este lunes

(Prensa MPPP / Caracas, 30 de septiembre de 2025)-. Este lunes inició el proceso nacional de consulta del Decreto de Estado de Excepción, una figura jurídica prevista en la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela y sustentada en la Ley Orgánica sobre Estado de Excepción, para la protección del suelo venezolano. Así lo informó el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros.

«Ya hoy arrancó el proceso de consultas del Decreto Constitucional de Estado de Excepción, para decretar un estado de commoción exterior, de acuerdo a la Constitución y proteger nuestro pueblo», manifestó el Jefe de Estado.

Del mismo modo, aseguró que esta medida solo persigue proteger la paz y estabilidad del pueblo, evaluando los alcances del decreto en todas las direcciones.

El Jefe de Estado aseguró, además, que solo se aplicará en caso que agredieran militarmente a Venezuela, pues el país recibe todo tipo de ataques, «todos saben que nos agreden económico, psicológicamente, políticamente, diplomáticamente... y salimos adelante», aseguró

«No recuerdo un año en el que hayamos tenido tanto apoyo como el que hemos tenido en la ONU este año. Es verdaderamente un éxito rotundo la participación de Venezuela en la ONU», indicó el Mandatario nacional.

#### Noticias de MPPP 26 de Septiembre

Venezuela llevará a cabo un simulacro nacional ante eventos naturales este sábado

(Prensa MPPP / Caracas, 26 de septiembre de 2025)-. Con la consigna: «Fusión perfecta, popular, militar policial para la paz y la vida», el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, anunció que éste próximo sábado 27 de septiembre, se realizará un Simulacro Nacional de Protección Civil, acción

que tiene como objetivo de preparar al pueblo venezolano ante cualquier evento natural.

Desde la Comuna El Legado de Chávez, ubicada en el sector La Cortada del Guayabo, en el estado Miranda, el Dignatario Nacional señaló que esta instrucción es para garantizar que el ejercicio se iniciará a partir de las 9:00 de la mañana en adelante, y estén incorporados en todas las escuelas y liceos del país, así como en todo el sistema hospitalario y de salud, con la firme intención que estas acciones permitan una máxima preparación, ante cualquier suceso.

Asimismo, estará fusionado el Poder Popular, Protección Civil, bomberos, Cuerpo de la Policía Nacional Bolivariana (PNB), y la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB), motivo por el cual subrayó que se implementará esta jornada para activar los planes que tiene Venezuela, para que de esta manera el pueblo esté preparado ante cualquier situación natural no deseada.

El Mandatario explicó que este evento natural fue por la activación de unos enjambres de fallas sísmicas que cruzan por Suramérica y Venezuela, lo cual generó los movimientos sísmicos que estuvieron por encima de 6 puntos en la escala Richter.

T/Gonzalo Medina

### **Noticias de MPPP 25 de Septiembre B**

La Defensa de la República es la construcción del Plan de la Patria

(Prensa MPPP / Caracas, 25 de septiembre de 2025).- “La Defensa de la República es la construcción del Plan de la Patria, lo que a nosotros nos hace distinto es que tenemos un proyecto de país, de nación que en la medida que se construye, y la milicia mientras vaya a su territorialidad , va a la forma organizativa de las comunas, no solamente estamos haciendo defensa desde el punto de vista de país, sino estamos construyendo el nuevo Estado”.

Así lo expuso el vicepresidente Sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez, durante su participación en Plan de Formación Masiva de Planificación Popular, “Caja de Herramientas y Sistema de Gobierno Comunal y Popular”, desarrollado este jueves.

En este sentido, manifestó que «la visión del pensamiento Bolivariano, y de la Patria, pasan hacer elementos fundamentales en el punto de vista del desarrollo», expresó.

Asimismo, el ministro Menéndez, durante su intervención, acotó que la dinámica organizativa implica el reforzamiento de todas las estructuras que tenemos en el territorio. “Y evitar precisamente todas las disputas de poder, todos los espacios de

desencuentro que se puedan dar al interno de una comunidad, a una estructura organizativa”.

#### Militantes en la Defensa

Por otro lado, enfatizó que lo que nos hace fuerte es precisamente la conciencia, lo que nos hace inviolable, inexpugnable del desarrollo es la firmeza de las causas que estamos defendiendo y las luchas que estamos ganando.

“Militante revolucionario que no está metido en la actualidad, y no está convenciendo permanentemente a todas las personas, está alejado de lo que es la convicción de la lucha revolucionaria”, precisó Menéndez.

En otro orden de idea, el vicepresidente aclaró que el cable a tierra permanentemente nos defendemos del imperialismo, y permanentemente atendemos la construcción del Plan de la Patria que no son contradictorio, sino son de la misma lucha .

“El cable tierra es un punto de conexión permanente, no podemos dejar de lado la gobernanza de ese término que a nosotros no nos gusta gobernanza, el gobierno permanente e incluso en situación de crisis”, indicó el ministro Menéndez.

T/Gonzalo Medina

#### **Noticias de MPPP 25 de Septiembre A**

Vicepresidente Menéndez: La defensa de la nación se construye desde el poder popular

(Prensa MPPP/ Caracas, 25 de septiembre de 2025)-. El vicepresidente sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez, destacó este jueves la importancia de la organización popular en la defensa integral de la nación.

Así lo dio a conocer tras su participación en el curso “Caja de Herramientas y Sistema de Gobierno Comunal y Popular”, que forma parte del Plan de Formación en Planificación Popular de la Fundación Escuela Venezolana de Planificación (FEVP).

El ministro del Poder Popular de Planificación recalcó que la defensa del país pasa por la gobernanza plena y el fortalecimiento de la Agenda Concreta de Acción (ACA).

“La defensa de nuestra nación es precisamente nuestro pueblo. Es la construcción integral de la nación, es la conciencia crítica de cada uno de nosotros. Por eso la importancia de conciencia crítica, saltos políticos organizativos y resolución permanente de todos los problemas que se presentan”, afirmó.

## Más de 5 millones de participantes en Jornadas Formativas

“En la jornada del día de hoy han participado directamente 25.000 compañeras y compañeros en todo el territorio nacional. Hemos llegado a la cifra acumulada de 5.725.000 participantes a lo largo de todo este tiempo”, precisó Menéndez.

Señaló que el eje central de estos encuentros es “cómo construimos nuestra nación, cómo construimos el Plan de la Patria, cómo construimos una visión profunda desde el punto de vista de la nacionalidad”.

El ministro recordó que el presidente, Nicolás Maduro, ha convocado a colocar en primer plano la tercera transformación vinculada con la defensa y seguridad de la nación.

“Vemos al presidente de la República, por un lado, hablando sobre la visión de contingencia ante la agresión imperialista; lo vemos al mismo tiempo inaugurando las escuelas, enfrentando el tema de los ambulatorios, los centros de salud. Es decir, vemos un gobierno desplegado en la defensa integral de la nación y al mismo tiempo gobernando en los temas concretos de nuestra población”, afirmó.

## Conciencia crítica para la defensa de la Patria

En este sentido, Menéndez resaltó la necesidad de llevar el debate político a las comunidades a través de las salas de gobierno popular.

“Cada uno de nosotros tiene la tarea de bajar cada una de las intervenciones del presidente de la República y analizarlas en el seno de nuestras comunidades. Ver qué significa el compromiso histórico, es decir, la conciencia política para la defensa de la nación”.

## Milicia Bolivariana impulsa defensa integral

Por su parte, el comandante general de la Milicia Bolivariana, M/G Orlando Romero, subrayó que este componente de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) avanza en la planificación popular y la formación integral del pueblo para garantizar la defensa de la nación, recordando que la Constitución establece la corresponsabilidad de todos los venezolanos en esa tarea.

Explicó que la organización territorial de la milicia permite que cada ciudadano contribuya desde su espacio, sin que necesariamente deba empuñar un arma. “Cada quien aporta un granito de arena en esta acción, que es defender lo que amamos. Nuestra familia, nuestro territorio y nuestra libertad”.

Asimismo, resaltó que esa conciencia patriótica ha permitido resistir a la “guerra cognitiva” y mantener firme la voluntad del pueblo en defensa de la patria.

Igualmente, el secretario General del Consejo Federal de Gobierno, Leonardo Montezuma detalló que las Salas de Autogobierno Popular y Comunal están activas con los proyectos de la juventud.

«Hemos visitado en estos 15 días, más de 4.500 proyectos en todo el territorio nacional», indicó Montezuma.

T/JAMM

### **Noticias de MPPP 23 de Septiembre**

Vicepresidencia de Planificación dio inicio al Diplomado en Recurso Hídrico

(Prensa MPPP / Caracas, 23 de septiembre de 2025) - Este martes, la Vicepresidencia Sectorial de Planificación, a través de la Fundación Escuela Venezolana de Planificación, inició el Diplomado en “Planificación para la Gestión del Recurso Hídrico”, en modalidad presencial y virtual.

Durante su participación en el evento, el Vicepresidente sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez, afirmó que “El tema del agua es de Seguridad y Defensa integral de la Nación, es decir, garantiza las condiciones plenas para el desarrollo de nuestro país”.

Asimismo, el ministro del Poder Popular de Planificación, detalló algunos temas centrales del Diplomado, “cómo se adecúa todo en función del desarrollo del Plan de la Patria las 7T, en las nuevas formas de agregación de la República Bolivariana de Venezuela en la transformación del Estado y en la resolución de los problemas concretos de la nación”.

Menéndez manifestó que la T3, que abarca Seguridad Ciudadana y Defensa, pasan a ser el epicentro del desarrollo de toda esta coyuntura histórica.

Igualmente , señaló que el recurso hídrico es un tema transversal en todo el Plan de las 7 Grandes Transformaciones.

Por su parte, el ministro del Poder Popular de Atención de las Aguas, Carlos Mast Yustiz, enfatizó que los participantes de este diplomado se formarán con el objetivo conocer la preservación y conciencia en cuanto al uso del recurso hídrico.

“Formándose directamente en materia de agua, en calidad de agua, en los procesos de conexión de agua, en el abastecimiento a la comunidad, pero también en la parte social el cuidado de nuestras cuencas en recurso en materia segura de todos los embalses, y como preservar y cuidar el agua”, acotó Mast Yustiz

Cabe destacar que la Escuela Venezolana de Planificación ofrece 10 diplomados en esta cohorte que cuenta con 1.500 participantes.

T/ Gonzalo Medina

## **Noticias de MPPP 22 de Septiembre**

Vicepresidente Menéndez: “El objetivo fundamental del Plan de la Patria es transformar la sociedad”

(Prensa MPPP/Caracas, 22 de septiembre de 2024).- “La función fundamental del Plan de la Patria es transformar la sociedad, no puede haber nada que le ponga freno a la transformación revolucionaria del Estado”, aseguró, este lunes, el vicepresidente Sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez, durante su participación en el Taller de Mapa de Soluciones y Agenda Concreta de Acción (ACA) dedicado a trabajadoras y trabajadores de la Contraloría General de la República.

Desde la Escuela Venezolana de Planificación, Menéndez destacó que las Agendas Concretas de Acción (ACA) de los Ministerios deben estar adecuadas a las ACA de las Comunidades, “si convocamos a las Comunas, a los circuitos comunales es porque tomarás en cuenta lo que ellos plantean”.

“¿Cómo ha cambiado a la organización de las Comunas? ¿El presidente de la República le está bajando recursos directamente a las Comunas? Eso implica una adecuación”, afirmó el ministro de Planificación, a su vez, reiteró que en la “ley Constitucional del Plan de la Patria ordena un reordenamiento jurídico, adecuar todas las estructuras legales, jurídicas y organizativas en función del Plan de la Patria”.

### **Las 7 T son los grandes Consensos**

Asimismo, Menéndez puntualizó que hoy los puntos de Consensos tiene una visión programática que son las 7 Grandes Transformaciones, “La guerra económica no es contra el gobierno, contra el presidente Maduro, buscó disolvernos como nación y nosotros tenemos que buscar los nuevos puntos de consensos que nos unen y en este momento esos puntos son las 7T”.

Señaló, además que, “en el artículo 6 de esta ley establece que el Poder Popular es el epicentro de la organización del Estado y que la Comuna y las Comunidades son la célula base de la organización del Estado”.

La tarea fundamental de la Revolución Bolivariana es buscar la conexión , la simbiosis entre el Estado y el Poder Popular, “se ha labrado mucho por tener las Salas de Autogobierno Popular y Comunal, ahora debemos ir al siguiente punto de atención del desafío”.

Cabe destacar que esta formación para los trabajadores y las trabajadoras de la Contraloría General de la República se desarrollará el lunes 22 y martes 23 de septiembre, en la sede de la Escuela Venezolana de Planificación.

### **Noticias de MPPP 19 de Septiembre**

#### **FANB adiestrará a circuitos comunales para la defensa de la Soberanía**

(Piensa MPPP / Caracas, 19 de septiembre de 2025) - La Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) visitará este sábado 20 de septiembre los 5 mil 336 circuitos comunales del país. Así lo indicó el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, desde la Sala de Autogobierno Popular y Comunal Simón Rodríguez, en el estado La Guaira.

En este contexto, informó que esta jornada tiene como objetivo emplazar, revisar y enseñar a todos los ciudadanos alistados, así como a toda la comunidad, en el sistema de armas con el que se prepara la defensa de la Soberanía, la paz, la libertad e integridad de la nación.

“Ahora los Cuarteles con sus armas van a las comunidades, a emplazarlas y enseñar a los alistados y alistadas, a los habitantes y vecinos a manejar las armas de la República, porque la Constitución obliga a la corresponsabilidad en la defensa de la patria”, expresó el jefe de Estado.

El mandatario explicó que, tras la exitosa convocatoria del fin de semana pasado, la FANB, junto a la Milicia y los cuerpos de seguridad, ahora se ubicarán en las propias comunidades para completar la ecuación perfecta entre el pueblo civil y el pueblo armado.

Destacó que la Constitución obliga que la defensa de la Patria es una corresponsabilidad, por lo que se hace necesario, ante la agresión imperial que la FANB, que “es pueblo uniformado y armado, (esté) unido como el de los libertadores”.

#### **Operación Caribe 200 desde La Orchila**

El presidente Maduro, en respuesta a la amenaza imperial, implementó la aplicación de la Operación Militar Caribe 200, que integra a todos los componentes de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, junto al poder popular, para la defensa de la patria en todo el territorio.

“En Venezuela se ha dado un proceso maravilloso: alistamiento, ejercicios, operaciones y ahorita, en tiempo real, en el Caribe venezolano estamos desarrollando la Operación Caribe 200”, resaltó, y pidió el apoyo a la FANB por su labor integral en la defensa del territorio.

Asimismo, destacó que la capacidad para defender nuestro derecho a la paz, por parte de la FANB, “ha sorprendido al mundo” por la coordinación y cohesión de sus efectivos. “Es maravilloso cómo la FANB ha hecho un ejercicio que ha sorprendido al mundo, es noticia mundial la capacidad para defender nuestra Patria, nuestro derecho a la paz”, enfatizó el dignatario nacional.

T/Gonzalo Medina

### **Noticias de MPPP 18 de Septiembre B**

Vicepresidente Menéndez alertó que el uso de la inteligencia artificial debe estar vinculado a la ética

(Prensa MPPP / Caracas, 18 de septiembre de 2025)-. El vicepresidente Sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez, alertó que el uso de la inteligencia artificial debe estar vinculado a la ética y no a la guerra psicológica.

Así lo expuso durante su participación en el Plan de Formación Masiva en Planificación Popular “Inteligencia Artificial, Nuevas Tecnologías y Desarrollo del Plan de la Patria. Riesgos y Potencialidades”.

En este sentido, manifestó que “entonces, se podría decir que la inteligencia artificial tiene un uso para interpretar imágenes, para localizar, tiene todos esos usos vinculados a la ética, pero también tiene un uso dentro de la guerra psicológica, para bombardear, para falsear realidades, para pintar cosas que no existen, para hacer embarcaciones, para hacer un guión cinematográfico”

Asimismo, el ministro Menéndez, durante su intervención reflexionó sobre las siguientes interrogantes para que así el público asistente entendiera a profundidad el tema, ¿Quién domina los procesos a nivel internacional de inteligencia artificial?, ¿Con qué dominio económico, con qué intencionalidad política se genera?, ¿Qué uso puede tener en medios de la guerra?

Inteligencia Artificial, uso vinculado a la guerra

Igualmente, enfatizó que una de las características de la Inteligencia Artificial es el uso vinculado a las guerras, no solo en la tecnología, en la capacidad del reconocimiento, y de drones, con misiles, sino en las dinámica humanas y sociales.

“Hay una discusión internacional sobre el tema de la automatización, y la robotización los mecanismos de asesinatos, los mecanismos vinculados a las guerras, de generar los robots, la forma de matar, asesinar a las personas, no tiene altos costos, para quien paga que el mal del dron bombarde una población”, aseveró el ministro Menéndez.

Por otro lado, Menéndez aclaró que el tema ético, soberanía, y el para qué se hacen las cosas, es un aspecto sustancial dentro de las características desde el punto de vistas de las dinámicas humana y social. Y enfatizó que el ser humano es insustituible en los procesos productivos, de reflexión, y de la sociedad como tal.

### **Noticias de MPPP 18 de Septiembre A**

**La Inteligencia Artificial debe estar guiada por la ética y la Soberanía**

(Prensa MPPP/Caracas, 18 de septiembre de 2025).- El vicepresidente sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez, destacó este jueves que el debate sobre inteligencia artificial debe estar vinculado a la ética, los valores y los principios soberanos, tras participar en el Plan de Formación Masiva en Planificación Popular “Inteligencia Artificial, Nuevas Tecnologías y Desarrollo del Plan de la Patria. Riesgos y Potencialidades”.

“La inteligencia artificial, la optimización de las dinámicas y los procesos del Estado tienen que estar asistidos por una máxima que tiene Simón Rodríguez que es aprender a pensar. Nada sustituye las relaciones humanas y los desafíos que supone la ciencia y la tecnología”, expresó.

El ministro del Poder Popular de Planificación advirtió sobre los riesgos del uso de la inteligencia artificial en contextos bélicos, “se ha empleado como una especie de trampa cazabobos en procesos de guerra y la visión de afectación psicológica vinculada a cada uno de los intentos de agresión en contra de los países”.

**Defensa frente a Amenazas Externas**

Asimismo, Menéndez subrayó que Venezuela mantiene una vigilancia constante ante las amenazas del imperialismo norteamericano, alertando sobre intentos de emplear la inteligencia artificial en estrategias de guerra psicológica.

“Tenemos una amenaza del imperialismo norteamericano en contra de nuestro país y debemos tener los anticuerpos creados de cómo se pretende o se puede generar la visión del uso de inteligencia artificial para la guerra psicológica en contra de nuestro país”, señaló.

Finalmente, el ministro insistió en la necesidad de preservar la conciencia política y la defensa de la soberanía nacional, “la conciencia política, la visión del alerta permanente, a partir de la concepción de la defensa de la soberanía y de los intereses de nuestra nación, son temas fundamentales para tenerlos permanentemente activos en función de la construcción de la patria”, concluyó.

**Inteligencia Artificial, vertientes encontradas**

Por su parte, la vicepresidenta de Ciencia, Tecnología, Ecosocialismo y Salud, Gabriela Jiménez, afirmó que la Inteligencia Artificial se ha tomado en dos grandes vertientes, “una que está dominada por el gobierno de los EEUU, que la define como la nueva bandera de dominación tecnológica; y otra que está apalancada por el gobierno de la República Popular China que la define como patrimonio público”.

Cabe destacar que en la actividad participaron 23 mil personas en todo el territorio nacional, para arribar a la cifra acumulada de 5 millones 700 mil participantes a lo largo de las distintas jornadas.

T/JAMM

### **Noticias de MPPP 17 de Septiembre**

Venezuela vencerá la coyuntura imperial con más paz, unión y democracia

(Piensa MPPP / Caracas, 17 de septiembre de 2025)-. Un total de 434 representantes de los sectores más importantes del país, alzaron su voz este martes, a favor de la defensa de Venezuela durante el Consejo Nacional por la Soberanía y la Paz, ante las recientes y constantes agresiones imperialistas.

Este acto fue instalado por el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en la ciudad de Caracas, donde afirmó que “Nosotros esta coyuntura la vamos a cabalgar y vamos a salir victoriosos con un país más fuerte, más pacífico, más democrático y más unido”.

El Consejo se enmarca dentro del Plan Nacional de Soberanía y Paz Simón Bolívar, activado en todo el territorio nacional. Así como en la T3 del Plan de la Patria de las 7 Grandes Transformaciones. Este plan contempla un proceso de alistamiento ciudadano en más de 15.000 bases populares de defensa integral, así como en unidades militares, con el objetivo de robustecer la capacidad de respuesta ante amenazas externas e internas.

Cuatro fases del esquema de defensa

1. Alistamiento y despliegue territorial: Cada ciudadano recibe una misión, un arma y una zona de defensa, bajo la coordinación de las Unidades Comunales Milicianas y las Brigadas Populares de Defensa Integral.

2. Lucha no armada: Enfocada en contrarrestar la guerra económica y las acciones desestabilizadoras atribuidas al imperialismo.

3. Lucha armada preventiva: Basada en la Doctrina Militar Bolivariana, busca proteger la soberanía sin incitar al conflicto.

4. Articulación comunal: Refuerza la integración con los Consejos Comunales para consolidar la defensa territorial.

Por otro lado, el jefe de Estado destacó que el país cuenta con una estrategia clara para enfrentar cualquier escenario adverso. "Con un plan, y el plan lo tenemos, con unión efusiva, clara y manifiesta de todos los sectores, de todos los estados, de todos los municipios, de todas las parroquias, de todas las comunidades del país", reveló el Dignatario Nacional.

**Consejo Nacional por la Soberanía y Paz instalará capítulos por estados**

Igualmente, los sectores que integran el recién constituido Consejo Nacional por la Soberanía y la Paz, instalarán en todos los estados del país los capítulos regionales para potenciar las ideas y propuestas que permitan reforzar la defensa de la República Bolivariana de Venezuela, informó el presidente del Poder Legislativo, diputado Jorge Rodríguez.

"A partir de hoy se instalarán en todo el territorio nacional, los capítulos regionales, que en cada estado se haga el correlato de la defensa de la soberanía y la paz; capítulos regionales donde vamos a invitar a reuniones para el intercambio de ideas e iniciativas que se tengan", anunció el parlamentario.

**Conformarán 3 mesas de trabajo**

El Consejo Nacional de la Soberanía y la Paz, conformará además un secretariado, donde estarán como miembros el diputado de la antigua Comisión de Diálogo de la AN, Luis Eduardo Martínez, y un representante de la bancada de la derecha democrática, el también parlamentario, Bernabé Gutiérrez.

Adicionalmente, se conformarán tres mesas de trabajo para esta defensa nacional: Una mesa diplomática internacional, una jurídica y otra de carácter político. La mesa diplomática recorrerá el mundo para defender la verdad de Venezuela ante las agresiones; la mesa jurídica para enfrentar las falacias, mentiras abiertas y falsos testimonios "que se han levantado y vamos a defender en instancias jurídicas y el derecho que nos asiste frente a la agresión imperial». Finalmente, la mesa de carácter político articulará todas las iniciativas que se propulsen en el esfuerzo nacional del Consejo.

T/ Gonzalo Medina

### **Noticias de MPPP 15 de Septiembre**

Presidente Maduro: Venezuela firme en una gran batalla para preservar la paz

(Prensa MPPP / Caracas, 15 de septiembre de 2025)–. El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, expresó que Venezuela está en una gran batalla por la verdad, para ganar y preservar la paz.

Estas declaraciones fueron ofrecidas desde el Hotel Eurobuilding, en Caracas, durante una rueda de prensa con 47 representantes de medios de comunicación nacionales e internacionales, además de la conexión vía Zoom de 170 representantes diplomáticos de Venezuela en el mundo, donde resaltó que los venezolanos son personas honestas y revolucionarias del siglo XXI, y que «por esa razón están siendo perseguidos».

«Venezuela ha sabido preservar la paz porque tenemos una estrategia, un plan, un alto mando político, militar, policial de sabiduría, que debate, construye, trabaja. Hemos enfrentado diversas circunstancias durante estas cinco semanas, y hemos ido dándole el tratamiento debido a cada una para preservar, con dignidad y obedeciendo el mandato constitucional de garantizar la integridad territorial y el ejercicio pleno de nuestra soberanía, preservar la paz de todos los venezolanos», expresó Maduro.

#### Venezuela con esmero y trabajo ha salido adelante

En ese sentido, el mandatario nacional exhortó a los medios de comunicación a hacer un gran esfuerzo ético para mostrar la verdad, debe ser la realidad de Venezuela, un país pacífico que con esmero y trabajo sale adelante; porque la respuesta del Gobierno Bolivariano siempre será «empoderar al pueblo, entrenar al pueblo y defender nuestra verdad».

«Tenemos en la sangre que somos los libertadores y las libertadoras de este continente, lo digo con humildad, y con complacencia espiritual. No cultivamos el orgullo ni el ego, sino la complacencia espiritual (...) a nosotros nadie nos ha regalado lo que tenemos, ni ayer, ni hoy. Nadie nos regaló la independencia, la identidad de la República que conquistamos con empeño», manifestó el líder revolucionario.

#### Solicitud de Conferencia Especial por la Soberanía y la Paz del Caribe

El dignatario nacional, propuso este lunes convocar una conferencia especial por la soberanía y la paz del Caribe con la conducción de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), a través de un proceso intenso de diálogo que permita hacer valer la Declaratoria de Paz de la región.

Destacó que entregó la primera carta “en sus manos al presidente de Colombia y de la CELAC, Gustavo Petro, y detalló que la propuesta “ya está circulando y llegó a varios países”, anunció.

Asimismo, el jefe de Estado destacó que los organismos de seguridad venezolanos interceptaron una lancha la cual transportaba más 3 mil kilos de cocaína.

«Hoy hemos tenido un gran éxito porque acabamos de hacer la intercepción legal de una lancha con 3 mil 600 kilos de cocaína», manifestó el presidente Maduro.

T/ Gonzalo Medina

### **Noticias de MPPP 12 de Septiembre**

Presidente Maduro propuso tareas centrales para garantizar la defensa de la Nación  
(Prensa MPPP / Caracas, 12 de septiembre de 2025) - Durante la Plenaria Extraordinaria del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), y JPSUV, efectuada este jueves, en Caracas, el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, propuso tres tareas centrales para la defensa de la Soberanía de la nación, así como, llamó a la activación de miles de comunidades para garantizar la paz con dignidad.

#### **Tres tareas centrales**

En este sentido, el jefe de Estado aseveró que la primera tarea es “consolidar la capacidad de gobierno para resolver y atender los problemas del pueblo (con la tercera T)”:

Respecto a la segunda propuesta, mencionó que se debe consolidar un nuevo proceso constituyente y el movimiento comunero. “Hay que salir a gobernar con la gente y más, cada día más y mi deber es exigir más gobierno popular”, expresó el dignatario.

Asimismo, destacó que la tercera propuesta tiene que ver con que “el PSUV como ente rector, se debe adaptar de manera acelerada de la forma de lucha no armada a la lucha armada si Venezuela se ve amenazada y ante cualquiera circunstancia”, afirmó.

#### **Debate nacional en las bases este fin de semana**

Igualmente, anunció una jornada de debate y consulta en las bases del partido para los próximos días 13 y 14 de septiembre, quien instó a los 2 mil 885 delegados y delegadas del congreso, a trasladarse a las regiones y territorios para llevar el debate a los más de 60.000 equipos de calle y de comunidad de todo el país.

El objetivo es que la militancia discuta y defina las líneas fundamentales de acción para la próxima etapa de la Revolución Bolivariana. La propuesta fue aprobada por los asistentes al congreso donde participaron más de 10 mil militantes, quienes fueron auto-convocados para la próxima semana para debatir y consolidar las conclusiones de la jornada.

T/ Gonzalo Medina

### **Noticias de MPPP 11 de Septiembre B**

Vicepresidente Menéndez: “ Nosotros queremos la paz bulliciosa del Poder Popular en las Comunas”

(Piensa MPPP / Caracas, 11 de septiembre de 2025)-. “La Revolución Bolivariana es una revolución pacífica, no queremos el silencio ni la quietud de los esclavos, no queremos ese espacio donde nadie dice nada, porque se impone la visión del imperialismo. Nosotros queremos la paz bulliciosa de la participación del Poder Popular en las comunas, queremos la paz activa de nuestro pueblo reivindicándose en las luchas populares”, así lo aseguró el vicepresidente Sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez.

Desde la sede del ministerio del Poder Popular de Planificación, en Caracas, donde se llevó a cabo el Plan de Formación Masiva de Planificación Popular, “ La Lucha Revolucionaria de los Pueblos por su Liberación: Lecciones Aprendidas”, Menéndez indicó que Venezuela está reivindicando la transformación de la sociedad.

“Queremos la paz dinámica de nuestros pueblo en las Salas de Autogobierno Popular y Comunal, reivindicando la transformación profunda de la sociedad. Y recordar al comandante Chávez, Venezuela es una revolución pacífica, recuerden siempre que no es una revolución desarmada”, aseguró Menéndez

Allende, un intelectual que luchó por la Justicia Social

Al conmemorarse 52 años del golpe de estado del 11 de septiembre de 1973, Menéndez expresó que debemos seguir defendiendo la unidad popular, y su gesta de lucha por la justicia social, “uno recuerda el 11 de septiembre esas concentraciones más agitadas, menos agitadas, en la puerta Tamanaco en la Plaza Venezuela donde estaba el monumento a Allende y allí nos reuníamos a defender y a recordar la unidad popular, todo lo que se refiere la gesta de lucha”.

Rememoró que cada 11 de septiembre en las luchas revolucionarias, “siempre ha habido un gesto de rebeldía, de convicción, de dolor; siempre ha sido la connotación del 11 de septiembre cuando el fascismo se levantó, fue capaz de una experiencia humanista, profundamente democrática, con una intelectualidad desbordada, de generación de ideas” afirmó el ministro de planificación.

T/ Gonzalo Medina

## **Noticias de MPPP 11 de Septiembre A**

El 11Sep y 13A son una sola construcción histórica en defensa de la Soberanía

(Piensa MPPP/Caracas, 11 de septiembre del 2025). “El 11 de septiembre del 1973 en Chile y el 13 de abril del 2002 en Venezuela son una construcción histórica de nuestros pueblos en función de la defensa de la soberanía”, así lo declaró, este jueves, el vicepresidente Sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez, luego de su participación en el Plan de Formación Masiva en Planificación Popular “La lucha revolucionaria de los pueblos por su liberación : Lecciones aprendidas”.

En este sentido, Menéndez aseveró que la jornada de Formación del día de hoy representa “una reflexión profunda sobre lo que significa el fascismo, los ataques imperialistas a los procesos de transformación revolucionaria y la historia de nuestros pueblos”.

“La importancia histórica que tiene siempre recordar el 11 de septiembre de Allende, siempre recordar la visión histórica de transformación de nuestros procesos históricos, la visión del fascismo, cuando precisamente se empeñan en ir en contra nuestros pueblos y lo que significan los 13 de abril como construcción histórica”, afirmó.

### **Nuestros pueblos en defensa de la nación**

Asimismo, el ministro de Planificación destacó el llamado del Presidente de la República, Nicolás Maduro, a alistarnos los venezolanos y las venezolanas en defensa de la Soberanía, “la construcción de lo que significa el llamado del presidente de la República en este momento histórico, la visión de nuestro pueblo en milicia, de nuestro pueblo al Estado para la defensa de la nación”.

Sobre esto, recordó, a su vez, las palabras del presidente Chávez y su pertinencia con el tema de la Formación de este jueves, “en la jornada del día de hoy, se ha recordado las frases del Comandante Chávez que siempre dijo, “Recuerden siempre que la Revolución Bolivariana es una revolución pacífica y no es nunca una revolución desarmada”.

### **Más de 5,6 personas formadas en Planificación Popular**

Cabe destacar que este Plan de Formación Masiva contó con la asistencia de forma telemática de 26.515 personas, para arribar a la cifra global de 5.675.837 participantes formados en Planificación Popular en todo el territorio nacional.

Igualmente, se dio a conocer que la jornada de hoy tuvo como ponentes a la socióloga argentina Paula Klachko; el historiador cubano Pablo Guadarrama; el escritor cubano Abel Prieto y el sociólogo puertorriqueño Ramón Grosfoguel.

### **Noticias de MPPP 9 de Septiembre**

Los 13 motores económicos son el camino para lograr mayor estabilidad

(Prensa MPPP / Caracas, 09 de septiembre de 2025).- El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó que el modelo de los 13 motores económicos es el camino para lograr una mayor estabilidad y crecimiento en esta área.

Durante su participación a través de la edición número 90 de su programa Con Maduro +, el Mandatario nacional hizo un llamado, este lunes, a todos los sectores productivos y empresariales del país a continuar sus procesos de producción e inversión. «El modelo de los 13 motores es nuestro modelo. Articulado al mundo», afirmó Maduro.

En este sentido, el dignatario nacional aseguró que el país está preparado para recibir inversiones y cuenta con un plan claro sobre dónde dirigir los recursos, la tecnología y el esfuerzo para potenciar el mercado nacional e internacional.

Asimismo, manifestó que el plan de los 13 motores fue construido con inteligencia, unión, diálogo y con consenso nacional.

Intercambio comercial con Colombia

De la misma manera, el primer mandatario resaltó el notable crecimiento del intercambio comercial con Colombia, que aumentó un 53.65 % entre 2022 y 2024. Este avance, según el presidente, es un claro indicativo del éxito de la política de normalización de relaciones entre ambos países.

Igualmente, el jefe de Estado concluyó que la capacidad de exportación del país es un pilar fundamental para el futuro crecimiento y la integración en el comercio internacional, con especial énfasis en el sector industrial.

T/ Gonzalo Medina

### **Noticias de MPPP 7 de Septiembre**

Activadas Unidades Comunales Milicianas en los 5 336 Circuitos Comunales de la Nación

(Prensa MPPP / Caracas, 07 de septiembre de 2025).- El presidente de la República Bolivariana de Venezuela y Comandante en Jefe de la Fuerza Armada Nacional

Bolivariana (FANB), Nicolás Maduro, anunció la instalación y activación oficial, para el combate, de las 5 mil 336 Unidades Comunales Milicianas.

#### Defensa Integral de la Patria

En este acto, celebrado en el Gran Salón Simón Bolívar de la Universidad Militar Bolivariana, el Dignatario Nacional informó la activación de 15 751 bases populares de defensa integral en todo el territorio nacional, reforzando así el compromiso del Gobierno Bolivariano con la defensa integral de la Patria, como parte de la segunda fase del Plan Nacional de Soberanía y Paz Simón Bolívar.

Igualmente, el jefe de Estado aseveró que “estas bases, orientadas a fortalecer la soberanía y la seguridad nacional, funcionarán bajo un esquema de organización territorial, que articula al Poder Popular con la FANB.”

«El despliegue masivo forma parte de la Tercera Transformación (3T) del Plan de la Patria de las 7 Transformaciones, enfocada en la Paz, la Seguridad y la Integridad Territorial, lo que demuestra la visión estratégica del Ejecutivo para garantizar la protección del país ante cualquier amenaza”, aseguró el presidente Maduro.

#### Sistema Patria activó alistamiento permanente

El Mandatario nacional destacó que el proceso de alistamiento a la Milicia Bolivariana será permanente, lo que permitirá a los ciudadanos unirse a este componente a través del Sistema Patria.

Esta medida busca movilizar a los más de 8 millones de milicianos y reservistas alistados, garantizando así que la participación en la defensa territorial sea continua y accesible para todo el pueblo.

Asimismo, la Milicia Bolivariana se consolida, así como la unión perfecta entre el pueblo y la FANB, en un pilar fundamental para la defensa integral de la nación y la consolidación de la paz con soberanía.

T/ Gonzalo Medina

#### Noticias de MPPP 5 de Septiembre

#### Tercera transformación robustece los Cuadrantes de Paz

(Prensa MPPP / Caracas, 05 de septiembre de 2025). - "Hemos puesto la T3 , "T" de la seguridad pública, de la seguridad ciudadana, la paz interna, el combate contra las bandas mafiosas, criminales, las narcobandas, al frente de las 7 grandes transformaciones que simultáneamente están en pleno desarrollo en el Plan de la Patria 2025-2031". Así lo aseguró el presidente Constitucional de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro.

Desde el Puesto de Comando en el Palacio de Miraflores, el Mandatario Nacional ofreció estas declaraciones como parte de la activación de los Cuadrantes de Paz, con el objetivo de garantizar la seguridad, la paz, la unión nacional y la soberanía de la nación.

«Estamos trabajando hoy, precisamente, el Plan de la Patria de las 7 Transformaciones (7T), activando los Cuadrantes de Paz en todo el país. Jueves de cuadrantes de paz, jueves de paz, de seguridad, de armonía, de estabilidad, de amor, de avance», puntualizó el jefe de Estado.

Refirió, Maduro, que esta actividad forma parte de las acciones de la Tercera Transformación (3T), relacionada con la seguridad pública, la seguridad ciudadana, la paz interna, el combate contra las bandas mafiosas criminales y las narcobandas.

#### Seguridad de la Nación

La Tercera Transformación (3T) del Plan de la Patria para la defensa del país, guarda relación con estrategias firmes, que tienen como propósito robustecer la capacidad logística y organizativa de cada Cuadrante de Paz, que se activará en cada uno de los Circuitos Comunales del país.

Informó que en el territorio nacional se han adecuado más de 2 mil Cuadrantes de Paz, debidamente equipados con motocicletas, dispositivos de comunicación de alta gama y patrullas para rondas de vigilancia.

«El objetivo de esta activación en los más de 5 336 Circuitos Comunales del país es que Venezuela se consolide como un territorio inexpugnable, inviolable y pacífico, que se crece ante las dificultades y que ratifica en cualquier circunstancia su Soberanía e Independencia».

#### Milicia Nacional convocada a su primera jornada

El dignatario nacional anunció que más de 8 millones 200 mil venezolanos y venezolanas que se alistaron, serán convocados por la Milicia Bolivariana este viernes, 05 de septiembre, para la gran jornada organizativa y de movilización de fuerzas.

«La meta es movilizar a los 8 millones 200 mil venezolanos y venezolanas que están en el Sistema Defensivo Nacional, y que, sumado a la base poderosa de 4 millones 500 mil milicianos ya entrenados durante años, se suman los nuevos alistados y las nuevas alistadas», preció el presidente Nicolás Maduro.

Asimismo, dio a conocer que el proceso de alistamiento continuará de manera permanente a través del Sistema Patria para los venezolanos y las venezolanas que deseen alistarse.

T/ Gonzalo Medina

## Noticias de MPPP 4 de Septiembre B

**La Soberanía y la paz de Venezuela depende de la unidad absoluta del pueblo**

(Prensa MPPP / Caracas, 4 de septiembre de 2025)-. “ La posibilidad, la construcción y la defensa fundamental de la paz de nuestro país depende de la fuerza de la coherencia y de la unidad absoluta de todas y todos los revolucionarios, en esa medida es que tendremos paz precisamente en Venezuela, siempre que estemos con el brazo en alto y con la mano empuñada precisamente en defender la Soberanía de nuestra Patria”, así lo aseguró el vicepresidente Sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez.

Desde la sede del ministerio del Poder Popular de Planificación, en Caracas, donde se llevó a cabo el Plan de Formación Masiva en Planificación Popular “ Agresión imperialista y Soberanía Nacional, La Clave de un Pueblo Organizado”, Menéndez agregó que una Revolución que sea estructural y radical, siempre va a estar enfrentada al imperialismo.

“Si quieren diálogo, comunicación, trato de respeto, lo ha dicho el presidente hay todas las opciones desde el punto de vista de trato de respeto, pero nadie va a pretender subordinar a nuestro país”, afirmó el ministro de Planificación.

**Crisis de la democracia representativa**

En su ponencia, Menéndez enfatizó la posición de los Estados Unidos en todo el proceso de campaña electoral en Venezuela en el año 1998, “nos vamos al año 98, entonces de repente habían candidatos más o menos grande del sistema ¿quién podía dudar que Alfaro Ucero era candidato del sistema, estaba Salas Romer, estaba Irene Saenz, creada como candidata hasta le crearon un municipio, y lo que venía era un modelo de crisis de la democracia representativa que tenía la Comisión de la Reforma del Estado, y esa crisis pensaban resolverla ellos”.

Asimismo, Menéndez añadió que el 27 y 28 de febrero hubo la ruptura de las vitrinas, “vienen el primer momento del espejismo de Carlos Andrés Pérez del segundo período presidencial, todo el paquete de medidas neoliberales, el supuesto juicio, qué buscaban imponer el Neoliberalismo y salvar el sistema”.

Por otro lado, el Vicepresidente Menéndez, manifestó que la gran diferencia que existe en nuestro país hoy en día a comparación a hace 10 a 12 años, “ahora existe un pueblo más organizado, con mayores niveles de conciencia, y con un ejercicio enorme de la construcción de la democracia en cada una de nuestras bases, y niveles de organización”.

T/ Gonzalo Medina

## **Noticias de MPPP 4 de Septiembre A**

Vicepresidente Menéndez: Sin Soberanía no existe posibilidad de desarrollo en Venezuela

(Prensa MPPP/Caracas, 4 de septiembre de 2025). “Sin Soberanía no existe la posibilidad de lo que tenemos hoy de un sistema educativo público, de salud o de nuestras grandes misiones sociales”, aseguró, el vicepresidente sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez, este jueves, durante su participación en el curso “Agresión Imperialista y Soberanía Nacional. La Clave de un Pueblo Organizado”, que forma parte del Plan de Formación en Planificación Popular.

Asimismo, Menéndez informó que el país cuenta con más de 8 millones 200 mil hombres y mujeres inscritos en la Milicia Bolivariana, lo que representa “un cambio sustancial de la participación del pueblo en las formas de organización”.

En este sentido, recordó cómo el Poder Popular respondió ante intentos de agresión externa, “cada vez que el imperialismo ha pretendido agredir a nuestro pueblo, eso ha tenido una respuesta desde la organización popular”.

Mencionó la creación de los CLAP (Comités Locales de Abastecimiento y Producción) como respuesta al bloqueo económico, la labor de los comités de salud durante la pandemia y la consolidación de más de 5 mil 336 espacios organizados en circuitos comunales y comunas para ejercer nuevas formas de gobierno.

### **Unidad de mando para la Defensa de la Patria**

El ministro de Planificación subrayó que la unidad del pueblo y la disciplina son condiciones esenciales para enfrentar cualquier encrucijada política.

“La unidad de mando es precisamente el presidente de la República, Nicolás Maduro. Con los temas internacionales todos tenemos que ser absolutamente disciplinados, porque es un tablero de la configuración del poder”, expresó.

Igualmente, reafirmó que la dirección política del presidente de la República, junto a la cohesión del pueblo organizado, es “el elemento crucial que nos va a permitir la victoria” en la defensa del proyecto político de la nación.

Cabe destacar que en la jornada de esta semana del Plan de Formación Masiva en Planificación Popular asistieron de forma telemática 20.153 personas, para arribar a la cifra global de 5 millones 649 mil participantes en todo el territorio nacional.

T/JAMM

## **Noticias de MPPP 3 de Septiembre**

Presidente Maduro: «El autogobierno popular es la verdadera democracia»

(Prensa MPPP/ Caracas, 3 de septiembre de 2025).- El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, aseveró la implementación de las siete transformaciones para restablecer el bienestar social y enfrentar los desafíos impuestos por la guerra económica.

«El autogobierno popular es la verdadera democracia», afirmó Maduro.

Estas declaraciones fueron ofrecidas en un importante acto en la parroquia de El Valle, en Caracas, donde llevó a cabo un balance sobre el funcionamiento de las Comunas y la rehabilitación del Ambulatorio «Los Jardines», perteneciente al ASIC. Los Cedros. A propósito del plan de recuperación de infraestructuras médica.

La jornada fue un claro ejemplo del ejercicio patagónico del pueblo venezolano en esta democracia directa, fortaleciendo la gobernanza a través de las salas del Sistema de Gobierno Popular y Comunal.

Asimismo, el presidente Maduro puntualizó que «el presupuesto del país no se gasta en invasiones, sino en los proyectos que la juventud, que el pueblo decide».

### **Dos motivaciones para invadir a Venezuela**

El jefe de Estado venezolano aseguró que una de las razones para atacar al país es la ambición por sus vastas reservas de recursos naturales.

«Ellos vienen por el petróleo venezolano, lo quieren gratis, por el gas... Tenemos la principal reserva de petróleo, y ese petróleo no le pertenece a Maduro y menos a los gringos, ese petróleo es de ustedes», sentenció.

El Presidente destacó que Venezuela posee la mayor reserva de petróleo del mundo, la cuarta de gas y una de las primeras de oro. Además, mencionó el potencial agrícola de la nación, «vienen por las riquezas naturales, las tierras fértiles».

La segunda motivación para amenazar a Venezuela con ataques imperiales es el intento de erradicar el proyecto político de la Revolución Bolivariana, «vienen por una segunda riqueza, el proyecto de Simón Bolívar, el proyecto Revolucionario del Socialismo del Siglo 21», mencionó el Dignatario Nacional.

En ese sentido, afirmó que el objetivo de toda amenaza imperial es evitar que el modelo venezolano sirva de ejemplo para otros países.

La formación del liderazgo popular proviene de los barrios

El Mandatario nacional destacó que la formación del liderazgo revolucionario no proviene de instituciones extranjeras como Harvard o West Point, conocidas por graduar «a los golpistas y los dictadores de América Latina», sino de las bases populares, los barrios, los liceos y la clase obrera.

«Nuestra escuela son los barrios, los liceos, la clase obrera, venimos de la profundidad del pueblo. No he sido, no soy ni quiero ser, jamás, magnate ni multimillonario. Lo que he sido, soy, y seré toda mi vida, es bolivariano, revolucionario y chavista, eso es lo que soy», recordó.

### **Noticias de MPPP 2 de Septiembre B**

Trabajadores de la Vicepresidencia de Planificación se alistaron por la defensa de la Patria

(Prensa MPPP / Caracas, 02 de septiembre de 2025)-. Las servidoras y los servidores de la Vicepresidencia Sectorial de Planificación se alistaron por la defensa de la Patria y la Soberanía.

El pasado domingo 24 de agosto, el vicepresidente Sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez, durante su participación en el proceso de alistamiento militar, en Petare, estado Miranda, aseguró "A quienes están fuera de nuestras fronteras saquen su cuenta, aquí hay un pueblo gallardo, un pueblo digno, este es el pueblo de Bolívar, que defenderá la Soberanía de la Patria".

Rememoró que «cuando el comandante Chávez lanzó los 5 objetivos históricos, uno de los temas que lanzó fue la Soberanía de la nación, ahora el presidente de la República ha vuelto a poner el acento en la T3 en que todos nos enfoquemos en función de la defensa de la patria y es muy importante cuando hemos visto ese despliegue en la defensa nacional».

Asimismo, el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, aseveró, este lunes, en una rueda de prensa con medios nacionales e internacionales que «más de 8,2 millones de venezolanos y venezolanas se alistaron el pasado fin de semana».

En este sentido, el mandatario nacional señaló que este martes se estará desarrollando un proceso de entrenamiento masivo dirigido a todos los venezolanos y venezolanas que se alistaron.

T/ Gonzalo Medina

### **Noticias de MPPP 2 de Septiembre A**

Venezuela crea Unidad Comunal Miliciana

(Prensa MPPP / Caracas, 2 de septiembre de 2025)-. El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, anunció la creación de la Unidad Comunal Miliciana de Combate, durante una rueda de prensa ofrecida a medios nacionales e internacionales en la ciudad de Caracas.

“He decidido crear la Unidad Comunal Miliciana de Combate en las 5.336 Comunas y Circuitos Comunales del país, y esa Unidad englobará una estructura llamada Base Popular de Defensa Integral”, aseveró el jefe de Estado.

El mandatario nacional indicó que se activarán 15.751 Bases Populares de Defensa Integral, como parte de una estrategia destinada a garantizar la defensa, la paz y la soberanía nacional.

Sólo Venezuela tiene un Plan de Patria, un Plan de desarrollo integral

Por otro lado, Maduro destacó las siete líneas de estrategias de avances para la transformación que el país necesita.

«Las 7T se ha experimentando con acciones concretas en todas las áreas, solo nosotros tenemos un Plan de Patria de país de desarrollo integral», destacó que este fue debatido en la asamblea de comunitarias y trabajadores.

Asimismo, el dignatario nacional reiteró que el ataque no lo hacen en su contra. «No es Maduro es un Pueblo, una historia sagrada y ustedes no han podido con esa historia sagrada, no podrán ni hoy ni nunca, jamás señores imperialistas...», advirtió Nicolás Maduro.

«Estoy resteado para defender la Patria por encima de quién sea, cuándo sea, no soy un bravucón. Sé de política, estrategia política y estrategia militar, sé bastante, he aprendido a través de nuestra Fuerza Nacional Armada Bolivariana (FANB) que es una fuerza super preparada», agregó.

**T/ Gonzalo Medina**



**VISITANOS EN EL PORTAL WEB Y REDES SOCIALES**